

Forums pour les consommateurs

Arrêt Dafalagan Codéine 500 mg \ 25 mg depuis le 24/08/2018

Par Profil supprimé Posté le 28/08/2018 à 16h03

Bonjour,

J'ai 38 ans depuis le 23/08/2018 et vendredi dernier j'ai pris la décision de stopper le Daflagan Codeine effervésant après une période de sevrage d'environ 2 mois à raison de 2 comprimés par jour, je prenais un quart à chaque prise toutes les 2 3 heures.

J'ai commencé cette accoutumance fin 2012, avec du Codoliprane en comprimés 400 mg \ 20 mg, il m'arrivait d'en prendre jusqu'à 2 boîtes par jour avec entre 4 et 5 comprimés à chaque prise à usage récréatif.

Etant hypocondriaque j'ai donc décidé d'y mettre fin par peur (surtout) d'avoir une hépatite médicamenteuse, il m'est arrivé d'avoir peur d'avoir des symptômes.

Une chance que j'ai, c'est que je ne bois aucune goutte d'alcool et je suis sportif, compétiteur force athlétique en musculation, avec 4 5 séances la semaine depuis près de 10 ans. 1m76 pour 102 kilos.

Pour le moment j'arrive à tenir, pas de sueurs froides, nausées, ni douleurs abdos.

1 réponse

Moderateur - 11/09/2018 à 15h03

Bonjour doudou76410,

Comment se passe votre sevrage environ deux semaines après votre arrêt ?

Le modérateur.